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EL LÁTIGO DE DIOS 
Ortiz Remacha (@ortizremacha) 

Se acabó el amor

La triste derrota del 
Re a l  Z a r a g o z a  e n 
el estadio Martínez 
Valero dejó abiertas 
muchas dudas sobre 
la supuesta evolución 
del equipo. La mayoría 
pensábamos que el 
partido en Onteniente 
era un trámite y aunque 
había que disputarlo 
con intensidad para 
seguir adelante en la 
Copa, la victoria era 
incuestionable. 

Por mucho perdón que 
se pida a estas alturas por 
parte del entrenador, que 
sigue apelando a los errores 
individuales y a su estrecha 
vinculación con Juan Carlos 
Cordero y Raúl Sanllehí, me 
da la impresión que la historia 
de amor ha terminado.

Cuando dejas de estar 
acaramelado la distancia es 
una necesidad y los defectos 
que antes eran un signo de 
identidad se convierten en 
insoportables. Una peca, 
una determinada mueca, un 
dedo del pie algo torcido, ya 
no hacen maldita la gracia. 

Y aunque se mantenga el 
respeto y la educación todo 
ha terminado. 

El caso es que el equipo 
blanquillo se enfrenta a la 
SD Huesca en momentos 
difíciles porque se marchó 
el consejero delegado, 
saltaron las alarmas por la 
legalidad del Alcoraz y tuvo 
que cambiarse al técnico 
por culpa de los resultados 
adversos y la falta de gol, 
que retrajo incluso a los 
aficionados en las gradas 
muy molestos con el club.

No les digo nada, ustedes 
lo saben tan bien como yo, 
cómo está el patio. Se han 
abierto otra vez las heridas 
que estaban cicatrizando 
con la ilusión del proyecto, 
el fichaje de los nuevos 
jugadores y la experiencia 
del entrenador después 
de haber resuelto el final 
de la temporada pasada 
con tranquilidad. Pero, 
una vez Alberto Zapater se 
despidió de la Romareda en 
un homenaje espectacular, 
después de cinco victorias 
consecutivas, tras situarse en 
cabeza de la tabla, el montaje 
se cayó hasta esparcirse con 
estrépito por el suelo.

A estas alturas ya no parece 
estar nadie en “la pomada” 
como diría Torrecilla porque 
el cambio de imagen del 
director general  se ha 
transformado en una sombra 
ya que no es el portavoz 
del club y no habla, como 
tampoco el director deportivo 
de quien se empieza a dudar 
del acierto de los jugadores 
conseguidos. Demasiados 
lesionados, goles concedidos 
de manera inexplicable y 
goleadores que no marcan ni 
juntos, ni separados.

No he creído nunca que los 
problemas se resuelvan solos 
o el mero hecho de estar 
enfrente el equipo oscense 
motive especialmente a 
Mouriño, Lecoeuche, Moya, 
Mesa, Enrich, Valera, Vallejo, 
Bakis o Poussin. Y tampoco es 
para tanto el enfrentamiento 
porque no significa ganar una 
final o el ascenso directo de 
la categoría. Pero ya veremos 
lo que pasa y cuál es el nuevo 
rumbo de “La Perla Negra” 
después del partido contra 
los de Antonio Hidalgo y si 
puede ya la nave fantasma 
pensar en atracar en un 
puerto seguro.



Real Zaragoza
NOMBRE POSICIÓN NACIMIENTO PAÍS

1 CRISTIAN Álvarez Portero 13/11/1985 Argentina

3 JAIR Amador Defensa central 21/08/1989 Cabo Verde

5 JAUME Grau Mediocentro 05/05/1997 España

6 Alejandro FRANCÉS Defensa central 01/08/2002 España

7 GERMÁN Valera Extremo derecho 16/03/2002 España

8 Marc AGUADO Mediocentro 22/02/2000 España

9 IVÁN Azón Delantero 24/12/2002 España

10 Sergio BERMEJO Centrocampista 17/08/1997 España

11 MAIKEL Mesa Mediapunta 04/06/1991 España

12 Sinan BAKIS Delantero 22/04/1994 Alemania/Turquía

13 Gäetan POUSSIN Portero 13/01/1999 Francia

14 FRANCHO Serrano Mediocentro 17/10/2001 España

15 Santiago MOURIÑO Defensa central 13/02/2002 Uruguay

17 Carlos NIETO Lateral izquierdo 06/05/1996 España

18 FRAN GÁMEZ Lateral derecho 27/07/1991 España

20 Víctor MOLLEJO Extremo derecho 21/01/2001 España

21 Toni MOYA Mediocentro 20/03/1998 España

22 Quentin LECOUCHE Lateral izquierdo 04/02/1994 Francia

23 Sergi ENRICH Delantero 26/02/1990 España

24 LLUÍS LÓPEZ Defensa central 05/03/1997 España

26 Alberto VAQUERO Mediocentro 12/11/2003 España

27 Marcos LUNA Lateral derecho 05/04/2003 España

29 PAU SANS Delantero 24/11/2004 España

31 Juan SEBASTIÁN Lateral derecho 07/02/2002 España

34 Marcos CUENCA Delantero 07/11/2002 España

35 Daniel REBOLLO Portero 10/12/1999 España

38 Andrés BORGE Defensa central 23/10/2001 España

e Fran ESCRIBÁ ENTRENADOR 03/05/1965 España
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S.D. Huesca
NOMBRE POSICIÓN NACIMIENTO PAÍS

1 ÁLVARO Fernández Portero 13/04/1998 España

3 Iván MARTOS Lateral izquierdo 15/05/1997 España

4 RUBÉN PULIDO Defensa central 02/09/2000 España

5 Miguel LOUREIRO Lateral derecho 21/11/1996 España

6 JAVI MIER Mediocentro 04/02/1999 España

7 GERARD Valentín Extremo derecho 28/07/1993 España

8 JAVI MARTÍNEZ Mediapunta 22/12/1999 España

9 Hugo VALLEJO Extremo izquierdo 15/02/2000 España

10 KENTO Hashimoto Mediocentro 16/08/1993 Japón

11 JOAQUÍN Muñoz Extremo derecho 10/03/1999 España

12 Juanjo NIETO Lateral derecho 03/10/1994 España

13 JUAN PÉREZ Portero 15/07/1996 España

14 JORGE PULIDO Defensa central 08/04/1991 España

15 Jérémy BLASCO Defensa central 12/02/1999 Francia

16 Jovanny BOLÍVAR Delantero 16/12/2001 Venezuela

17 Enzo LOMBARDO Extremo izquierdo 16/04/1997 Francia

18 Rafa TRESACO Delantero 24/08/2000 España

19 Abou KANTÉ Delantero 11/08/1994 Gambia

20 Ignasi VILLARRASA Lateral izquierdo 23/08/1999 España

22 Iker KORTAJARENA Mediocentro 21/06/2000 España

23 Óscar SIELVA Mediocentro 06/08/1991 España

24 Samuel OBENG Delantero 15/05/1997 Ghana

26 Álex BALBOA Mediocentro 06/03/2001 Guinea E.

27 MANU RICO Extremo izquierdo 10/01/2003 España

29 Diego AZNAR Delantero 20/09/2003 España

31 FADI Fofana Defensa central 19/02/2001 España

e Antonio HIDALGO ENTRENADOR 08/02/1979 España



JORNADA 16 >                   18/11/2023

Local Visitante
Real Valladolid Leganés

Alcorcón Sporting

Amorebieta Tenerife

Real Zaragoza Huesca

Espanyol Elche

Racing Ferrol Burgos

Eldense Mirandés

Real Oviedo Eibar

Cartagena Albacete

Villarreal B Andorra

Levante Racing
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JORNADA 17 >                25/11/2023

Local Visitante
Huesca Real Valladolid

Burgos Andorra

Racing Villarreal B

Albacete Real Zaragoza

Eibar Levante

Leganés Racing Ferrol

Elche Amorebieta

Mirandés Real Oviedo

Tenerife Cartagena

Espanyol Alcorcón

Sporting Eldense

Partidos Goles
Equipo Pts. Jug. Gan. Emp. Perd. Fav. Con.

01 Leganés 34 15 11 1 3 25 6

02 Sporting 28 15 8 4 3 23 13

03 Real Valladolid 28 15 9 1 5 20 17

04 Eibar 27 15 8 3 4 27 19

05 Racing Ferrol 26 15 7 5 3 17 14

06 Espanyol 25 15 7 4 4 25 17

07 Levante 24 15 6 6 3 18 15

08 Tenerife 23 15 7 2 6 14 13

09 Elche 23 15 6 5 4 14 15

10 Real Zaragoza 22 15 6 4 5 16 14

11 Eldense 22 15 6 4 5 20 20

12 Racing 21 15 6 3 6 23 22

13 Burgos 20 15 6 2 7 21 23

14 Real Oviedo 19 15 4 7 4 12 8

15 Mirandés 18 15 5 3 7 23 25

16 Albacete 17 15 4 5 6 16 22

17 Villarreal B 16 15 4 4 7 20 25

18 Andorra 16 15 5 1 9 15 22

19 Huesca 13 15 2 7 6 9 14

20 Alcorcón 13 15 3 4 8 16 27

21 Amorebieta 11 15 2 5 8 13 23

22 Cartagena 7 15 1 4 10 12 25
  

Clasificación





Al deporte le ha sentado bien el cambio de 
Gobierno y de Departamento. La llegada al 
departamento que dirige Tomasa Hernán-
dez ya la empiezan a notar todas sus áreas, 
que han recibido un notable incremento 

El Gobierno de Aragón se vuelca con el 
deporte: 40 por ciento de incremento 
en los presupuestos

El área de Deportes del Gobierno de Aragón ha quedado encuadrada en esta 
legislatura en el Departamento de Presidencia, Interior y Cultura, donde ha 
empezado a recuperar importancia después de que en los últimos años haya 
estado arrinconado. Así, va a ser un eje fundamental para la Consejería de Pre-
sidencia durante la legislatura, que en especial va a trabajar en el realce de la 
mujer, como se comprobará a través de los programas que ya está impulsando 
el Gobierno de Aragón.

“Si se trata de detectar talentos entre las mujeres, en Aragón los vamos  a

presupuestario como se ha podido compro-
bar en las cuentas preparadas para el año 
2024, que han crecido un 40% respecto a 
las del pasado año y superan los 13 millones 
de euros.

encontrar de sobra”, afirma Tomasa Hernández, consejera de Presidencia.



Una de las primeras apuestas que relacionan 
deporte y mujer la presentó recientemente 
la consejera de Presidencia, que levantó el 
telón en la primera sesión de Red de líde-
res, un programa de formación para mu-
jeres que quieren desarrollar su carrera en 
las distintas facetas de gestión vinculadas 
al deporte. 

Aragón es una de las autonomías que se ha 
sumado al proyecto tras firmar un convenio 
con el Consejo Superior de Deportes (CSD) 
y la Asociación del Deporte Español (Adesp) 
del que se beneficiarán 60 mujeres en la co-
munidad. La convocatoria ha resultado un 
tremendo éxito, superando incluso el cupo 
inicial de inscripciones.

“Si se trata, como dice el programa, de de-
tectar talentos femeninos, estoy segura de 
que en Aragón los vamos a encontrar de 
sobra”, afirma Tomasa Hernández, conseje-
ra de Presidencia, que muestra su “satisfac-
ción” porque Aragón se haya sumado a este 
programa.

Este tipo de colaboraciones con los máxi-
mos órganos del deporte español son esen-
ciales para impulsar las carreras femeninas 
en el ámbito deportivo. Es necesario apostar 
por estas iniciativas que facilitan la incorpo-
ración de la mujer al mundo de la gestión 
y la alta dirección, que de paso realzan el 
papel de la mujer en el deporte, “uno de los 
pilares estratégicos en los que nos vamos 
a apoyar en esta legislatura”; ha anunciado 
varias veces la titular de Presidencia.

Este curso forma parte del Programa Red 
de Líderes, puesto en marcha por LaLiga y 
la Asociación del Deporte Español, dentro 
de la Red Sportnet4Women, cuyo fin es im-
pulsar la presencia de la mujer en puestos 
directivos en este ámbito.

Uno de los objetivos marcados por Cristina 
García desde la Dirección General de De-
porte es mentalizar a las jóvenes para que 
aprendan a compaginar los estudios con el 
deporte, además de recalcar la importancia 
de no abandonar nunca su práctica, entre 



otras cosas por la mejora que brinda a la sa-
lud tanto física como mental. 

Las estadísticas muestran que un alto núme-
ro de chicas dejan de hacer deporte a partir 
de los 12 años. El abandono se produce fun-
damentalmente en edad adolescente, por 
lo que la idea es potenciar la motivación en 
esta etapa de su vida a través de figuras que 
han sido historia de nuestro deporte. Es de-
cir, mostrándoles los referentes que hoy no 
encuentran.

Además, se quiere mejorar la visibilidad 
de la mujer a través de la organización de 
grandes eventos en Aragón, que es una de 
las apuestas del departamento para esta 
legislatura, en la que la Dirección General 
de Deporte trabaja para acoger eventos de 
élite, no solo por lo que supone en cuanto a 
promoción del deporte, sino por el impacto 
que tiene en materia económica, turística y 
social, como demostró el éxito que tuvo el 

paso por Aragón de tres etapas de la Vuelta 
a España, un evento seguido en más de 190 
países y con 1.100 periodistas acreditados 
que dejó un retorno calculado en la comu-
nidad de casi 2 millones de euros.

El objetivo de la consejera de Presidencia 
es colocar a Aragón en el centro del mapa 
de eventos nacionales e internacionales, en 
una apuesta que se complementará con la 
organización de eventos de deporte base, 
que tienen un gran atractivo y repercusión. 
El crecimiento es brutal en lo que se refiere 
al dinero destinado a la organización. Pasa 
de 30.000 euros a 400.000 euros, lo que 
supone un 1.233% de crecimiento al multipli-
carse por 13 la partida anterior. Esto permi-
tirá apostar por la llegada de campeonatos 
importantes, en los que se está trabajando. 
De momento, está confirmado el Nacional 
de marcha, que reunirá en Zaragoza en fe-
brero a las grandes figuras de esta disciplina 
de atletismo. 



No cabe duda de que el incremento econó-
mico beneficiará directamente al deporte 
femenino y en ese aspecto trabaja ya Cris-
tina García, que como concejala del Ayun-
tamiento de Zaragoza estuvo directamente 
implicada en la consecución y organización 
de la pasada Copa de la Reina de balonces-
to, que organizó Zaragoza y supuso un éxito 
rotundo de público, además de dar el título 
al Casademont.

Además, se van a mejorar los recursos que 
se destinan a las deportistas aragonesas de 
alto nivel, que son las que representan a la 
comunidad en eventos nacionales e inter-
nacionales que se quieren atraer a Aragón. 
En este sentido, entre las partidas de los pre-
supuestos para 2024 destaca la referida al 
deporte de alto rendimiento, que se triplica 
al pasar de 130.000 a 400.000, lo que de-
muestra que la intención de la consejería y 
de la dirección general es apostar por el de-
porte base, sobre todo el femenino, pero re-
cuperar competiciones y torneos que hubo 
en otras épocas y tanto prestigio le dieron a 
Aragón. Afecta a unos 400 deportistas ca-
lificados por el CSD (DAN) y el Gobierno de 
Aragón (DAAR). 

Por último, las numerosas atletas de nivel 
con las que cuenta nuestra comunidad se 
beneficiarán de la primera gran medida 
adoptada en esta legislatura por el Gobier-
no de Aragón, que ha decidido acometer la 
reforma de la pista de atletismo del Centro 
Aragonés del Deporte (CAD), que se en-
cuentra en un estado impracticable desde 
hace años. Se ha propuesto acabar con la 
dejadez que ha imperado en esta instalación 
en los últimos años. De paso, va a resolver 
una reclamación histórica del atletismo 
aragonés, que está obteniendo buenos re-
sultados en categorías inferiores pese a no 
contar con las mejores instalaciones.

La reforma integral de la pista permitirá aco-
ger en la comunidad pruebas de atletismo 
de élite a las que antes no se podía aspirar 
al no reunir estas instalaciones las condicio-
nes de uso mínimas para celebrar compe-
ticiones de alto nivel. Coincidiendo con la 
reforma, se van a reorganizar y ampliar los 
horarios en los que se puede hacer uso de 
estas instalaciones, de manera que los atle-
tas dispongan de más tiempo. Estará abier-
to de 8.00 a 22.00 de lunes a sábado, y de 
9.00 a 15.00 los domingos, casi el doble de 
lo que está actualmente.





Llegaron jugadores jóvenes (Kortajarena, Bal-
boa, Hugo Vallejo o Bolívar) sin mucho recorri-
do, siendo lo más destacado la continuidad de 
algunos cedidos, como Obeng, Javi Martínez, 
Kento o Sielva que habían dado buen rendi-
miento el curso anterior o el retorno de Álvaro 
Fernández, cedido al Espanyol, para suplir la 
importante baja de su portero titular Andrés, 
pieza clave en el equipo que firmó por el Le-
vante al término de su contrato.

EL MERCADO:
La situación económica de la SD Huesca ha 
condicionado totalmente el mercado de fi-
chajes, con un límite salarial excedido en es-
tos momentos que propició muchas carencias 
en la plantilla.

Pese a contar con jugadores con cierto cartel 
en la categoría, como Álvaro Fernández, Ge-
rard Valentín u Obeng, la plantilla es muy cor-
ta en cuanto a calidad y efectivos que ofrece 
pocas variantes a su entrenador.

El scouting: S.D. Huesca
Álex Cuadrado (@alexcuadradoo_) 

Duelo de necesidades esta tarde en La Romareda. Un Real Zaragoza en 
crisis de resultados recibe a la SD Huesca en el peor momento de los 
últimos años, instalado en la zona de descenso desde el comienzo de la 
temporada y que trata de sacar la cabeza tras el cambio de entrenador 
que, al menos, ha cambiado la tendencia descendiente con una racha 
de una sola derrota desde la llegada de Antonio Hidalgo al banquillo.



LA PIZARRA: 
Desde la llegada de Antonio 
Hidalgo al banquillo, la SD 
Huesca suele jugar con un 
sistema 5-3-2 que puede ir 
variando según las circuns-
tancias del partido  en un 
5-4-1, con múltiples solucio-
nes a nivel ofensivo, una de 
las característas que tiene el 
Huesca desde el cambio de 
técnico. 

Un equipo con argumentos 
ofensivos, más manejo de ba-
lón y más variantes que con 
Ziganda, menos vistoso en 
este sentido, que basa su jue-
go ofensivo en carrileros lar-
gos (Valentín y, en las últimas 
jornadas, el gallego Loureiro 
a pierna cambiada) que sue-
len pisar línea de fondo y un 
delantero referencia, como 
Obeng que fija a las defensas 
contrarias.

EL ENTRENADOR: ANTONIO HIDALGO
Tras su paso como jugador por el Real Zarago-
za, Antonio Hidalgo ha comenzado una pro-
metedora carrera en los banquillos, con éxito 
en su paso por el Sabadell, al que ascendió a 
segunda división, pero no conseguir la perma-
nencia la siguiente temporada, la 2020-2021 

como con el filial del Sevilla, del que llegó con 
acuerdo de cesión para sustituir hace cinco 
jornadas a Cuco Ziganda.

Su inicio al frente del conjunto de El Alcoraz 
está siendo prometedor, con una victoria, tres 
empates y una derrota, sumando en todos los 
partidos menos en uno.



EL JUGADOR A SEGUIR: ÓSCAR SIELVA
El centrocampista gerundense es un futbolista 
capital en el esquema de la SD Huesca. A sus  
32 años, el mediocentro de Olot cumple su 
segunda temporada en el club oscense, tras 
haber jugado en calidad de cedido la pasada 
campaña.

Es un jugador con mucho recorrido y capaci-
dad para dar salida al balón, con experiencia 
y buenas temporadas en la categoría, sobre 

Elícegui

todo el la Ponferradina, aunque no llegó a cu-
jar en su salto al Eibar.

En el Huesca, Sielva lleva cuajando dos bue-
nas temporadas, pese a que ha ido de me-
nos a más, siendo esta campaña una pieza 
fundamental tras haberle costado lograr la 
titularidad en la 2022-2023. Los cambios en 
la plantilla de esta temporada, cuyo nivel de 
compeitividad ha bajado respecto a la pasada, 
han aumentado los minutos y los galones del 



jugador. A balón parado es un especialista, con un guante en su pie que le ha permitido marcar 
varios goles de falta directa. 

Destacar también a Gerard Valentín, un veterano con paso por varios equipos de la categoría, 
que no ha terminado de despuntar a causa de su irregularidad y los problemas físicos que suele 
sufrir temporada tras temporada, pero es un jugador muy explosivo, un extremo que juega en 
banda derecha y se caracteriza por su cambio de ritmo, capacidad de desborde y despliegue 
físico, un jugador de ida y vuelta que se suma siempre al ataque.

EL ONCE:
Portería: Álvaro.
Defensa: Gerard Valentín, Blasco, Jorge Pulido, Martos y Loureiro.
Mediocampo: Kento, Sielva, Javi Martínez, 
Delantera: Joaquín y Obeng.
 







Fin de ciclos

TOCANDO PELOTAS
Fernando Muñoz (@fermunoz72gmai3) 

La trayectoria bochornosa del equipo, co-
loca a Escribá fuera del club. Tarde, pero 
la acumulación de ridículos, hace obliga-
torio su cese. Ha hecho muchos méritos 
para terminar su ciclo en el Real Zarago-
za: desubicación de jugadores, cambios 
de sistemas sin necesidad,fútbol rácano, 

suplencias por ir a la selección al único 
internacional que tenemos,  cambios tar-
de y mal en muchos casos, por leer fatal 
los partidos, dos RIDICULOS en la Copa, 
poca empatía con la afición con cada rue-
da de prensa, por mentir, por culpar casi 
siempre a los jugadores…en definitiva se 



resumen en dos fundamentalmente, una 
victoria en once partidos y que el vestua-
rio no lo soporta.

Este fin de ciclo con carácter retardado, 
se debe a la incapacidad del DG que re-
cordemos cesó a JIM, trajo como apuesta 
personal a Carcedo y apostó por Escribá 
contra la idea de Cordero. Sanllehí que en 
lo comercial y en lo económico, incluso 
con el tema estadio se está manejando 
bien, en lo deportivo va de fracaso en 
fracaso, porque no podemos ni debemos 
olvidar su apuesta por Torrecilla. Desco-
nozco la forma de pensar de Jorge Mas 
pero no creo que con tantos errores un 
Director General de su empresa aguante 
tanto.

Dicho esto, no podemos perdonar todo a 
los jugadores que ante un quinta división 
hicieron en su inmensa mayoría el ridícu-
lo. La defensa ya no es un muro, el timón 
del equipo no se sabe de quién es y los 
delanteros del equipo llevan dos goles y 
los dos de Azón.

Huesca en casa, Albacete fuera, Leganés 
en casa y Español fuera son 18 puntos hi-
potéticos que van a marcar la temporada 
a 8 de Diciembre. 

Será otra temporada de transición? El ob-

jetivo serán los 50 puntos? Dará resultado 
el nuevo entrenador? 

Fin de ciclo de Escribá, muy probable-
mente en enero de jugadores de la planti-
lla y veremos si de Sanllehí.





Fran Escribá: 

«Lo único que sirve 
es la victoria»

Las dos últimas derrotas: “Estamos fastidiados 
porque fallamos tanto en Liga como en Copa. 
Fue un palo gordo e inesperado, pero no que-
da otra que pensar en lo que viene. Pasas el 
luto, pero tienes la obligación de pensar en 
mañana. No queda más remedio que pasar 
página y pensar en lo que viene a partir de 
ahora.”

Su futuro en el club: “Hablo todas las sema-

nas con el club, Cordero está en casi todos los 
entrenamientos y esta vez no hemos hablado 
más que otra semana. Sé la confianza del club, 
tenemos conversaciones entre nosotros y yo 
sé que el club piensa que este cuerpo técnico 
y esta plantilla son los misms que iniciamos la 
temporada y que somos capaces de ganar a 
cualquiera. La confianza que tengo en la plan-
tilla es la misma que siente el club. Saben que 
cuerpo técnico y plantilla han rendido muy 



bien, pero se han dado situaciones anómalas 
en el fútbol que ocurren a veces. Ellos piensan 
exactamente igual que nosotros”

El peor día de su carrera: “No es la semana 
más complicada que hemos tenido. La Copa 
fue un día durísimo para mí, pero he vivido si-
tuaciones peores, como en el Elche, que era 
un proyecto insalvable y lo sacamos adelan-
te. Eso era más duro. Estoy absolutamente 
convencido de que esto lo vamos a sacar, no 
tengo ninguna duda. ¿Que si mi tiempo está 
agotado? No, yo sólo pienso en ganar al Hues-
ca. Cuando hablo de que lo vamos a revertir, 
no es un cliché ni una forma de ganar tiempo. 

Podemos ver la de veces que se ha escapado 
la victoria por errores puntuales. Mi confianza 
sigue intacta. ”

Compromiso de la plantilla: “Si algo tiene esta 
plantilla y este cuerpo técnico es el compro-
miso con el escudo, que no sólo lo tienen los 
nacidos aquí. Generelo es un ejemplo de za-
ragocismo. Todos tenemos esa tristeza, pero 
con confianza absoluta mutua entre plantilla 
y cuerpo técnico de que esto lo sacamos, es-
tamos seguros.”

Errores individuales: “Hemos cometido errores 
graves. Me encantaría volver atrás y que no 



hubieran sucedido, pero para ganar, muchas 
veces tienes que perder. Intentamos aprender 
de los errores, pero nos hemos quedado en 
la línea de la victoria. Al Celta, por ejemplo, le 
pasa lo mismo, todo le pasa al revés. Hacemos 
bastantes cosas bien, estamos cerca de rever-
tir la situación, pero últimamente siempre ha 
pasado algo que nos ha impedido ganar. Hay 
que trabajar y mejorar lo que se ha hecho mal.
Ganaremos y todo cambiará”

Ambiente en La Romareda: “No me preocupa 
el ambiente con el que nos reciban. Respeto 
lo que haga la afición porque si alguien no ha 
fallado, es la afición. Hemos fallado nosotros. 
Deseamos la victoria para devolverles algo de 
lo que le debemos y me gustaría que maña-
na estuviéramos muy unidos desde el minuto 
uno. Yo no pitaría nunca a mi equipo, pero si 
queremos recibir, tenemos que dar., no hay 
nada que reprochar ni nada que podamos 
pedir.”

Posible destitución: “¿Decepción en caso de 
destitución? Cuando llegue, si es que llega, 
contestaré, pero no creo que vaya a ocurrir, 
estoy convencido de que haremos las cosas 
mejor y saldremos de este momento dificil. 
Yo sigo con una ilusión tremenda, no vine por 
un contrato. Estaba y sigo ilusionado porque 
he encontrado una ciudad y un club donde 
disfruto desde el primer día y esto va a salir 
adelante.”

Poussin: “Quiero pensar que es reconducible 
que, igual que mi situación, el jugador está 
capacitado para darle la vuelta. Esto pasa por 
mejorar el rendimiento, que hasta ahora ha 

sido negativo.”

Bajas: “Nieto, Cristian y Bakis están fuera. 
Tenemos algunos jugadores con molestias, 
como Lecoeuche y Marc. Habrá que ver si al-
guno no está a tope porque ante el Huesca 
necesitamos mucha energía y el que juegue 
va a tener que estar perfecto. Fran Gámez ha 
hecho parte con el grupo y ayer completó 
todo el entrenamiento, así que yo creo que 
estará disponible porque sus sensaciones 
son buenas. Fran me dijo que quería estar 
disponible, pero hay que ver todo despacio. 
Si está bien, vendrá. Además tenemos la san-
ción de Mollejo que, para mí, es injusta. Estaba 
rindiendo bien, encontrando portería y tiene 
mucha energía, energía que necesitaremos 
en el partido.”

El rival:  El Huesca ha cambiado con la llegada 
de Hidalgo. Encajan poco y marcan poco, es 
un equiupo que son firmes y seguros en de-
fensa, cuesta encontrar ocasiones en sus par-
tidos. Tienen peligro a balón parado. Si que-
remos conectar con nuestra gente, debemos 
ser un equipo agresivo, que se vea que vamos 
a por el partido desde el minuto uno. porque 
lo único que sirve es la victoria en la situación 
en la que estamos.”

¿Firmar el play off?: Nosotros solamente pen-
samos en ganar todos los partidos, aun sa-
biendo que es una utopía. Por eso siempre 
digo que no firmo ser segundo. Sería de me-
diocres aceptar una posición que se puede 
mejorar, aunque luego es la competición la te 
pone en tu sitio. No creo que ningún deportis-
ta renuncie a ganar jamás.”





Perdemos jugando regular, mal y peor; de-
fendiendo o al ataque, por fallos individuales, 
mala suerte, superioridad rival o inferioridad 
nuestra. Cuando nos lo merecemos y cuando 
no tanto. Con errores groseros arbitrales, ma-
las actitudes colegiadas y desaciertos menos 
significativos de los trencillas de turno. Fraca-
samos con los jugadores haciendo ver que 
se esfuerzan y cuando ni siquiera disimulan. 
Casi siempre, con un juego plano, miserable 
y timorato al que solo la raza de algunos can-
teranos aporta algún valor. 

Susto o muerte

LANCES DEL JUEGO
Míchel Suñén 

No, no estamos en Halloween; mejor nos iría. Porque volvemos a ser los prota-
gonistas de una película de terror —en realidad una saga—, cuyo final apunta 
a ser terrible. No le ganamos a nadie, ni a unos aficionados correosos que ni 
siquiera tuvieron que darlo todo para ser superiores a los nuestros.

Caemos cuando los mandamases callan, las 
pocas veces que hablan e incluso cuando 
hacen posados con el míster, en un entrena-
miento, para simular que lo ratifican o conde-
nan sin significarse. Nos ganan porque Fran 
Escribá está superado, agotado e incapaci-
tado para sacar adelante este proyecto con 
estos jugadores. Porque juega a defender, a 
que no pase nada, y siempre acaba sucedien-
do algo negativo. Y cuando no es así, Poussin 
se inventa otro cagarro. Perdemos cuando 
Generelo da instrucciones desde la banda 



Quizás seamos capaces de derrotar al Hues-
ca. La estadística tiene estas cosas. O tal vez 
volvamos a perder, manteniendo la tendencia 
aterradora que nos guía. Todo será igual. Los 
futbolistas seguirán estando bajo mínimos, el 
entrenador continuará siendo incompetente 
y los directivos parecerán de forexpan, por-

y cuando su superior pisa césped, así como 
cuando se muestra hundido en el banquillo, 
inmóvil, con cara de sepelio, brazos cruzados 
y horchata en vez de sangre corriendo por sus 
venas. Somos incapaces de ganar con solven-
cia cuando la afición más numerosa, sufridora 
y entregada de la categoría alienta sin fatiga; y 
probablemente, si nada cambia, podría suce-
der lo mismo en cuanto empiece a abroncar, 
pitar y pedir responsabilidades a toda esta ca-
mada de incompetentes.

Y ahora viene el Huesca, en plena crisis de 
identidad, en zona de descenso… pero exul-
tante de optimismo al ver rapar de tal mane-
ra las barbas del vecino. O sea, las nuestras. 
¿Qué crees que ocurrirá, a un único partido, 
entre un visitante malo de la zona baja con 
muchísimos problemas y un local en caída li-
bre con un muerto viviente como entrenador 
y jugadores desconectados, descreídos, tor-
ticeros, maluzos o todo al mismo tiempo que 
no vencen a nadie?

PROCESO TERMINAL
¿Alguien cree, sinceramente, que si le gana-
mos al Huesca habrá cambiado algo? En esta 
categoría, cualquier partido tiene pronóstico 
múltiple: 1 X 2. Y sería igual si los futbolistas se 
desenvolvieran sin entrenadores o se disputa-
ran a piedra, papel o tijera los encuentros. La 
igualdad es máxima, la mediocridad excelsa 
y los despistes, más que los aciertos, juegan 
a la ruleta rusa con los resultados una jornada 
tras otra.



Míchel Suñén. Escritor aragonés y cofun-
dador de la boutique creativa Zúmmum, 
la única agencia de publicidad con un 
aporte adicional de vitamina creativa.

http://michelsunen.wordpress.com/
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que no actúan y esperan que los problemas 
se resuelvan solos. Cuando se actúa de este 
modo, acaban explotando y se llevan por de-
lante cuanto pillan.

Así que ganar al Huesca, y continuar con Es-
cribá encabezando esto, es seguir pegándo-
nos tiros en los pies. Como realinear a Poussin 
y pasarle el balón mientras un rival corre hacia 
a él, aunque esté a más de trescientos metros 
de distancia. Igual que meterse fentanilo por 
aburrimiento.

A TUMBA ABIERTA
La alternativa es perder; ergo, morirse. Hasta 
ahora, el espejismo de la promoción, a tres 
puntos todavía, permite adulterar la realidad 
con cierta base ilusa. «No está tan lejos, si en-
ganchamos tres victorias…». ¿Pero a quién le 
vamos a ganar, si hasta el Atzeneta nos fulmi-
nó sin despeinarse? Volver a caer en casa ante 
un equipo de descenso nos arrastrará hacia el 
furgón de cola. Notaremos el aliento fétido de 
los que intentar escapar de las cloacas y sen-
tiremos los gruñidos de las ratas que luchan 
por abandonar el barco que hace aguas. ¿Se-
guiremos con Escribá al mando del navío? De 

lo contrario, ¿quién capacitado para reflotar 
el desastre querrá comerse un marrón así, tan 
en caída libre?

Hemos llegado tarde al cambio de entrenador. 
No habría que haber esperado tanto, hasta el 
colapso. Ahora, este sábado nos espera susto 
o muerte en La Romareda. ¿Quién dijo que el 
fútbol es para disfrutar? Qué va. Para noso-
tros, los blanquillos, es un sufrimiento eterno. 
Como no-vivos sin alma, encajamos una es-
taca tras otra en nuestro corazón blanquillo 
cada vez que estos actúan. 

Así afrontamos el partido de rivalidad arago-
nesa. Solo nos queda ganar, aunque las con-
secuencias seguirán siendo aterradoras.



UN CLÁSICO DEL TAPEO ZARAGOZANO 
40 años a su servicio de la mano de Juan José Navarro

MUCHO MÁS QUE UN BAR
Impresionantes tapas, montaditos y tostadas

Bocadillos ricos y enormes, raciones de calidad
C/ Ainzón 18 (La Almozara). ¡Y también en Puerta Cinegia!

El mejor cachopo de España y el segundo del mundo



Albacete, que no es poco

NUESTRO PRÓXIMO DESPLAZAMIENTO
Natalia Campo

El próximo desplazamiento del Real Zaragoza es a Albacete. Y uno de los sitios 
donde podemos empezar la visita a Albacete sería la Plaza del Altozano. Su 
origen se remonta a la creación de los conventos de San Agustín y el de Las 
Justicianas, que vieron interrumpida su función debido a la desamortización. 
Donde encontrábamos el convento de San Agustín ahora hallamos el Palacio 
de Justicia de Albacete. 

Esta plaza también fue sede de la antigua 
casa consistorial que sirvió como sede 
del Banco de España de Albacete, en 
1887, siendo ahora un museo municipal. 
En esta plaza podremos visitar refugios 
antiaéreos de cuando la Guerra Civil aso-
laba nuestra nación.

En la actualidad el Ayuntamiento es un 
moderno edificio que se encuentra cerca 
del museo de La Cuchillería. Este museo 
fue inaugurado en 2004 y se hizo con la 
idea de recordar la herencia histórica de 
esta ciudad donde una de las principales 
labores era la cuchillería que hoy en día 



sigue llevando fama nacional.

La actual catedral de esta ciudad es La 
Catedral de San Juan Bautista. Se en-
cuentra construida sobre otra anterior de 
estilo mudéjar. En 1949 recibió este título 
coincidiendo con el nacimiento de la dió-
cesis de la ciudad.

Otra de las visitas que no podéis dejar de 
ver es el Pasaje de Lodares. Se encuen-
tra en una calle peatonal entre las calles 
Mayor y Tinte. Este pasaje de columnas 
renacentistas tuvo su origen para crear en 
él una galería comercial. 

Una visita para los que os gusta pasear 
por zonas verdes es el Parque Abelardo 
Sánchez. Aquí encontramos pasajes ar-
bolados, fuentes o esculturas, entre otras.

Por otro lado, hablando de la gastrono-
mía, podéis ir a comer al Restaurante 
Horno de la Cruz, La Première o el Asador 
Concepción. 

Como platos típicos de Albacete encon-
tramos el atascaburras. Este plato es per-
fecto para la temporada de frío, ya que 
consiste en bacalao en salazón con aceite 
de oliva, patatas cocidas y ajo. Otro pla-
to típico es el gazpacho manchego, que 
consiste en un guiso caldoso cuya base 
se constituye de torta cenceña manche-
ga. Para los más lamineros os recomien-
do los miguelitos de Roda, que son unos 
pastelitos de hojaldre rellenos de crema. 
También podéis disfrutar de los bollos 
mosto cuyo ingrediente principal es el 
mosto.





Araujo & Abogados, un nuevo 
espacio de abogacía integral

BLOGSSIPGIRL TE PRESENTA...
Blogssipgirl (IG: @blogssipgirl)

Abogado y director general de la organización solidaria Senderos de Justicia. Arlin 
Araujo es un hombre inquieto, venezolano de nacimiento y zaragozano de adopción, 
que lucha y defiende cada caso con una pasión y profesionalidad desmedida. Su amor 
por las leyes y su gran conocimiento del área de Extranjería y Migración le han llevado 
a abrir Arlin Araujo & Abogados, un nuevo despacho de abogados de integración total 
que recoge otras áreas como Penal, Familia, Civil, Laboral, Protección al Consumidor.

El pasado viernes 10 de noviembre tuvo lugar la inauguración de este espacio, lo que 
supuso una ocasión perfecta para poder hablar con él y conocerle más en profundi-
dad.

¿Cómo definirías a Arlin Araujo? 
Desde siempre en mi niñez mi mamá nos en-
señó a valorar lo que teníamos fuese mucho o 
poco, pero a valorar y que, si en nuestras ma-
nos estaba ayudar a otros, también debería-
mos hacerlo, pienso que según las etapas de 
nuestra de vida la definición de uno mismo va 

evolucionando al igual que nuestro carácter y 
la visión de cómo vemos las cosas. 

En este momento me podría definir como una 
persona de retos, que le gusta siempre ir esca-
lando y conquistando metas, siempre pensan-
do en cómo ser mejor persona cada día, con 



todo en la oficina. Esto siempre ha sido mi 
pasión y un gran amor que sigue creciendo 
cada día. 

Empezaste en un pequeño despacho y en 
poco tiempo has abierto tu propio espacio 
profesional Arlin Araujo & Abogados, sito en 
C/ Coso 99-100 3º 7, en el que, junto con va-
rios profesionales, das apoyo en las ramas de 
extranjería, laboral, mercantil... Háblanos acer-
ca de esta trayectoria y de todos los servicios 
que ofreces.
Te confieso que desde que llegue a este país, 
me decían que me olvidara de mi profesión, 
que tenía que reinventarme, que me olvida-
ra de las leyes y que me dedicara a cualquier 
cosa menos al área legal, porque era imposi-
ble que un abogado venezolano pudiera tra-
bajar en su área aquí en España.

Durante el 2018 y 2019 me dediqué a trabajar 
en el área inmobiliaria, y al mismo tiempo ser-
vía como voluntario en varias asociaciones sin 
fines de lucro en Zaragoza, asesorando gra-
tuitamente a personas migrantes sin recursos 
económicos –es algo que aún sigo haciendo 

pensamientos positivos, con ideas creativas y 
siempre ayudando a los demás. Tengo muchí-
simas inquietudes pero, por ahora, con el foco 
puesto en seguir creciendo en este país que 
me ha abierto las puertas llenas de oportuni-
dades para mí y para todo mi equipo. 

Vayamos a los orígenes de la historia... Arlin 
niño ¿Soñaba ya con leyes y juzgados? ¿Cómo 
descubriste tu amor por la abogacía? 
Tuve una infancia feliz allá en Venezuela, pien-
so que el abogado nace y se va perfeccionan-
do con los estudios y con la experiencia, La 
verdad que de pequeño nunca pensé en ser 
abogado, pero si te puedo asegurar que me 
gustaba ir detrás de la verdad y las cosas jus-
tas, pero luego de los 20 años se despertó en 
mí, el deseo de estudiar leyes y gracias a Dios 
se me ha dado la oportunidad de trabajarlas 
de manera muy profesional. 

En Maracaibo, mi ciudad natal en Venezuela, 
tuve mi primer despacho donde siempre se 
trabajó con un ambiente lleno de alegría, pa-
sión y mucho dinamismo, por como se hacía 



de todo corazón, ya no solo en Zaragoza, sino 
que recibo invitaciones de diferentes partes 
del país- esto me permitió estar de nuevo en 
contacto con mi profesión, me sentí nueva-
mente motivado.

Durante el año 2020 tuve la oportunidad de 
conocer a Roberto Soria Esmoris, abogado 
español, quien me brindó la oportunidad de 
trabajar en su despacho como asistente legal 
–pues no estaba habilitado aquí en España 
para el ejercicio de la profesión- aprendí mu-
chísimo sobre cómo se llevan las leyes en este 
país, a él agradezco que me motivo a estudiar 
de nuevo la carrera y a comenzar mi proce-
so de equivalencias, que dicho sea de paso 
en este año que las han otorgado a través del 
Ministerio de Universidades de España. Agra-
dezco a Dios por tanto.

Hace ya casi 2 años con un pequeño local 
donde recién éramos dos o tres personas y 
en algunos momentos yo solo era el que hacía 
todo; y gracias a todos los procedimientos ga-
nados, las residencias, asilos y demás trámites 
satisfactorios he podido escalar y posicionar 
este despacho. Seguimos trabajando con 
humildad, con vocación de servicio hacia los 
demás y con la convicción de que cada uno 

de los integrantes de nuestro equipo es im-
portante y vital en su área. 

Hoy día somos un Despacho de Abogados de 
Integración total que lo forma Roberto Soria 
Esmoris especializado en Derecho Civil, Olalla 
Estrada Martínez, en Derecho Laboral, Hasnaa 
Boutahar,  abogada y José María Baena, abo-
gado. Comenzamos con Extranjería y Migra-
ción y en la actualidad ofrecemos servicios 
en el área Penal, Familia, Civil, Laboral, Pro-
tección al Consumidor y con la ayuda de Dios 
seguiremos incorporando profesionales de la 
abogacía en otras áreas del derecho, pero lo 
mejor es un servicio personal que va dedicado 
a cada uno de los casos.

¿Cuál es la filosofía de Arlin Araujo & Aboga-
dos?
Nuestra filosofía en el despacho sigue y será 
siendo ser la voz de quienes merecen ejercer 
sus derechos, bien sean como nacionales o 
como extranjeros, seremos una voz fuerte y 
clara para todos, siempre en el margen de la 
legalidad y el estado derecho. 

Eres muy activo e inquieto, te gusta formarte 
continuamente y, de hecho, ahora te atreves 
con el Derecho Deportivo. ¿Puedes contarnos 



un poco acerca de este servicio?
Soy muy activo y siempre con ideas que vue-
lan en mi cabeza. He pensado y puesto en 
práctica en mi vida siempre la filosofía de ha-
cer deporte, más que nada por salud mental, 
aparte de conseguir un beneficio físico. Sí, es 
cierto estamos innovando sobre el servicio del 
derecho deportivo. Este ámbito legal es bas-
tante amplio donde no sólo velamos por los 
derechos de un deportista, sino que también 
se trata de una asesoría a clubes, deportistas, 
instituciones, federaciones deportivas, agen-
tes y representantes y demás empresas rela-
cionadas con el sector.

¿Te consideras una persona defensora de los 
casos difíciles y de las personas indefensas?
No me considero, soy una persona que le apa-
sionan los casos difíciles, es la mejor manera 
de demostrar que un abogado o en este caso 
el despacho está preparado para atender 
cualquier tipo de casos y siempre brindarle 
lo mejor a nuestros clientes. ¿Personas inde-
fensas? Nosotros no tenemos ni personas ni 
clientes indefensos, este despacho desde el 
primer día que el cliente nos contacta nos 
convertimos en su Superhéroe y velamos por-
que la ley se cumpla. 

¿Qué es lo más gratificante de esta profesión? 

¿Y lo más duro? 
Lo más gratificante de esta profesión es ver 
cada caso favorable y la cara de felicidad de 
cada uno de los clientes que han contado 
con nuestra ayuda y nuestro respaldo. ¿Lo 
más duro? Quizás es ver un sin fin de casos 
en diferentes oficinas de abogados que sólo 
se dedican a estafar y no a resolver a los pro-
blemas, esto daña y desprestigia la profesión. 

Te dejas la piel en cada caso que llevas, ¿Te 
resulta fácil implicarte y sentir como propio 
cada caso, cada cliente? ¿Cómo tiene que ser 
la relación abogado-cliente?
Esa es la clave del éxito, debes sentir cada 
caso como tuyo para que las estrategias pue-
dan funcionar, nuestra relación con los clien-
tes como te dije, es amena, es de respaldo 
y confianza para poder salir ganadores ante 
todas las situaciones. 

¿Cómo se desarrolla un caso? ¿Cuál es el pro-
ceso desde que un cliente se pone en tus ma-
nos hasta que cierras caso?
Desde que llega el cliente a nuestras oficinas, 
lo más importante es construir la confianza 
para poder ahondar en el caso y discutir con 
el demandante o demandado todas las estra-
tegias que se pueden aplicar en el caso y así 
ir viendo la luz en el final del túnel.










